



GOBIERNO DE LA REPÚBLICA HONDURAS



COMPRA DE EQUIPO MÉDICO POR PARTE DEL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA QUE ARRIBÓ AL PAÍS EL DÍA DE HOY PARA ATENDER LA PROPAGACIÓN DE COVID-19 EN HONDURAS

BUENAS TARDES A TODO EL PUEBLO HONDUREÑO, HOY SENTIMOS UN ALIVIO DE ANUNCIAR QUE TAL COMO LO DIJIMOS EL DÍA DE AYER, HEMOS SIDO EFECTIVOS EN LA ADQUISIÓN RAPIDA DEL EQUIPO BIOMÉDICO. ESTO REPRESENTA UNA NUEVA CAPACIDAD DE ATENCIÓN QUE EL ESTADO NO TENÍA.

GRACIAS A DIOS Y A LAS MEDIDAS DE AISLAMIENTO Y CUARENTENA QUE SE HAN TOMADO POR PARTE DE GOBIERNO, HASTA EL MOMENTO, NO TENEMOS PACIENTES GRAVES QUE LOS NECESITEN, LO CUAL NOS DA UN COMPAS DE TIEMPO PARA INSTALARLOS Y ESTAR LISTOS.

EN EL MUNDO ESTE EQUIPO MÉDICO ESTA ESCASO. ESTADOS UNIDOS Y CHINA NO CONTABAN CON EL, AL IGUAL QUE LOS OTROS 162 PAISES INFECTADOS CON COVID-19.

LO QUE HEMOS RECIBIDO EL DÍA DE HOY CONSTA DE:

- **140 RESPIRADORES.**
- **90 SUCCIONADORES DE FLEMA.**
- **REACTIVOS PARA 4,200 PRUEBAS DE COVID-19.**

LA ADQUISIÓN DE 90 SUCCIONADORES DE FLEMA SON COMPLEMENTARIOS A LA ADQUISIÓN DE LOS RESPIRADORES.

ASIMISMO, SE APROVECHÒ EL VIAJE PARA TRAER LA DONACIÓN DE REACTIVOS POR PARTE DE OPS QUE NOS PERMITIRÁ HACER CUATRO MIL

DOSCIENTAS PRUEBAS (4,200) PRUEBAS A LOS PACIENTES SOSPECHOSOS POR COVID-19.

AFORTUNADAMENTE PUDIMOS HACER LLEGAR ESTOS INSUMOS AL PAÍS DE MANERA INMEDIATA Y NO NOS VIMOS AFECTADOS POR EL CIERRE DE LAS FRONTERAS GRACIAS A LAS CAPACIDADES CON LAS QUE HOY CUENTA LA FUERZA AEREA HONDUREÑA.

ESTOS MODELOS ESTAN DE ACUERDO A LAS RECOMENDACIONES DE LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL PARA LA SALUD Y LA ORGANIZACIÓN PANAMERICANA DE LA SALUD, Y SIN LUGAR A DUDA ESTOS RESPIRADORES NOS VAN A AYUDAR A SALVAR VIDAS SI SE PRESENTA LA NECESIDAD.

ADEMÁS DE ELLO, SEGUIREMOS BUSCANDO EN TODO EL MUNDO DONDE HACER LA COMPRA DE MÁS EQUIPO BIOMÉDICO PARA SEGUIR PREPARANDONOS PARA EL PEOR ESCENARIO.

UN EQUIPO DE ESPECIALISTAS BIOMÉDICOS Y MÉDICOS INTENSIVISTAS ESTÀN REVISANDO EL EQUIPO QUE POSTERIORMENTE SE INSTALARÁ INMEDIATAMENTE EN LOS CENTROS HOSPITALARIOS.

EL GOBIERNO HARÁ TODO LO POSIBLE PARA SALVAGUARDAR LA VIDA DE LOS Y LAS HONDUREÑAS.

ESTE ES UN MOMENTO CLAVE PARA DETENER EL CONTAGIO DE COVID-19, PERO NECESITAMOS DE TODOS.

A LA POBLACIÓN LE PEDIMOS QUE COLABOREN **QUEDÁNDOSE EN CASA**, EL AUTOAISLAMIENTO ES NUESTRA MEJOR ARMA, APLICANDO TODAS LAS MEDIDAS DE PREVENCIÓN YA ANUNCIADAS.

TEGUCIGALPA M.D.C., 18 MARZO 2020 6:00 P.M.